

ふなほ



印西市立船穂中学校

学校だより第11号

令和7年12月23日発行

有意義な冬休みにしよう！

77日間の長い2学期が終わり、明日から冬休みに入ります。10月には、1学年で2日間ほどインフルエンザ等による学年閉鎖がありました。その後、大きく広がることもなく、無事に2025年が終わろうとしています。2学期は、生徒会役員選挙があり、3年生から1・2年生が、さまざまな活動のバトンを引き継ぎました。また、合唱コンクールや職場体験などの行事や日々の活動を通して、生徒たちは、個人としても集団としても大きく成長することができたのではないかと思います。冬休みは、家族や友人とリフレッシュしたり、家の大掃除の手伝いをしたりするなど、有意義な時間を過ごしてほしいと思います。3年生は、受験前の最後の長い休みになります。体調に気をつけて、一日一日を大切にし、後悔しないよう学習に励んでください。保護者や地域の皆様におかれましては、2学期も子どもたちの活動を支えていただき、ありがとうございました。どうぞ良いお年をお迎えください。

校長 飯尾 一哉



終業式～生徒代表2学期振り返って～

◆生徒会代表 橋本 莉玖さん

2025年も残り僅かになりました。今日で、船穂中学校の2025年が終わります。1学期、2学期とありましたが、みなさんは自分の目標を達成することができましたか？自分に甘かったところ、もう少し頑張れたところなどがあったと思います。この反省を、次の学期に生かし、目標をもって行動することが大切だと思います。この冬休みが明けると、3学期になり、3年生は卒業、2年生は最高学年に、1年生は2年生となり、先輩になります。このように学年が一つ上がるごとに、先輩として、また学校の顔として活動するが多くなり、より一層責任感を感じることが多くなります。しっかりと来年の自分がどのようになりたいか考え方目標を決めましょう。私達生徒会が新しくなってから、挨拶、2分前着席など様々なことを呼びかけてきましたが、みなさんは挨拶、2分前に気をつけながら生活することができましたか？もう一度、今年自分が2分前着席、挨拶がしっかりできたのか反省してみてください。2分前着席があまりできなかった人は、来年の目標にするのも良いでしょう。2分前着席ができたと思う人は、次は呼びかけてから座るのではなく自ら呼びかけをするのを目標にして頑張りましょう。挨拶面では、誰かに挨拶をされてからするのではなく自分から進んで挨拶ができるようにしましょう。今年度も今日で終わりです。充実した冬休みにしましょう。

◆3年生代表 高柳 敦史さん

今学期最後の大きな行事である合唱コンクールが終わり、入試に向けて勉強を始めている人も増えてきました。私からは、今学期の良かった点と反省すべき点について話したいと思います。まず、良かった点として、クラスの係の仕事を責任を持って行える人が増え、学年全体の雰囲気がさらに良くなったりことが挙げられます。また、学校行事では、団結して取り組むことができ、クラスや学年のまとまりが強くなったりと思います。一方、反省すべき点として、2分前着席がなかなか徹底できなかったことがあります。また、授業中に持ち物を忘れて取りに行く人がいて、授業の流れが止まってしまう場面もありました。時間に余裕を持って行動し、必要な準備を整えてから授業に臨む意識を、年明けに向けて学年全体で高めていかなければと思います。そして、年明けには受験が控えているため、これまで以上に計画的に行動する姿勢が必要になります。冬休み中も規則正しく計画的な生活を心がけ、勉強面だけでなく、生活の中でも「やるべきことを先にやる」という意識を大切にし、学年全体でさらに成長していきたいです。みんなで気持ちを引き締め、お互いに支え合いながら頑張りましょう。

◆2年生代表 児玉 泰然さん

今学期も今日で終わりです。明日からは冬休みになります。2年生の今学期の反省は授業や清掃中の私語についてです。去年に比べて授業中の私語は減ったと思います。来年からは受験などもあり、2年生全員にとって大事な1年になります。だから、今からの授業態度を改めて学級委

員や班長などからも注意していきたいと思います。次は清掃中の私語についてです。清掃することで心も清掃場所もきれいになります。15分しかない清掃で私語はいりません。自分の清掃分担場所をしっかりときれいにしましょう。最後に行事面についてです。合唱コンクールでは、本番が近づくにつれてみんなのやる気もだんだんと出てきました。また、職場体験学習ではどの事業所でも、精一杯取り組むことができ、しっかり行事に取り組める学年だと感じました。この調子で来年の中学校生活最後の行事の合唱コンクールや体育祭などの行事をがんばりましょう。来年からは最上級生になります。自分たちの行動を見て、1・2年生が動きます。なので、3学期から自分たちがこれからの中学校をまとめる意識を持って学校生活を過ごしていきましょう。

◆1年生代表 手島 穂乃さん

明日からは冬休みです。私にとって2学期は、集団生活での協力が感じられた2学期でした。私がこの2学期で1年生が成長したと思うところは2つあります。1つ目は委員会の活動です。前期の委員会では、自分の役割を行うだけの人がほとんどでしたが、今では誰かがいない時、その委員会の人や係で助け合っている姿が見られます。例えば給食の準備で、配膳台を出す当番の人がお休みでいる時、保健給食委員会の人が配膳台を出しているところを見かけました。このように、この仕事の人がいないからできないではなく、この仕事の人がいなくてもできる学年になってきたと思います。2つ目は合唱コンクールによって成長したクラスのチームワークです。1年生にとって初めての合唱コンクールでしたが、指揮者や伴奏者、パートリーダー、他にもコメンテーターなどの人たちが、クラスのために活躍してくれました。合唱コンクールという行事の中で中心となって動いてくれた人たちのおかげでクラス全体にまとまりがでて、協調性のあるクラスになってきました。しかし、まだまだ1年生には改善点があります。例えば、提出物を期限までに出せていない人がいることです。それ以外にも忘れ物をする人や2分前着席ができていない人たちがいます。これらのこととはできて当たり前のことです。来年の春には、新しく1年生は2年生になり、先輩となります。そのときには、1年生の先輩として手本になれるようこの年末、今年1年の自分の行動を振り返り、3学期は、より良い学級、学年を作っていきましょう。

栄光の記録

◆印旛郡市中学校新人大会陸上競技の部

共通女子砲丸投	第3位	岡野 愛瑠
共通男子1500m	第5位	山口 鈴斗
共通女子棒高跳	第6位	廣田 明音

◆印旛郡市中学校女子駅伝大会

◆支部選抜指定選手証（野球）

（ラグビーフットボール）	高橋 成
--------------	------

◆第三部会読書感想文審査会

（金賞）岡田 愛

◆印旛地区読書感想文コンクール

（入選）岡田 愛

◆第三部会技術・家庭科作品展

（金賞）西田 紗彩・高田 大輔

◆印旛地区小中学校技術・家庭科作品展

（入賞）西田 紗彩・高田 大輔

◆印旛の文集「ひざし」

【作文の部】（入選）坂根 結乃紘

◆税についての作文

（成田酒類業懇話会会长賞）清水 是順

◆第三部会図工・美術作品展

（準特選）木嶋 瑛音・木原 悠登・時田 茉凪

◆印旛地区競書大会

【毛筆の部】（準特選）松本 涼禾

【硬筆の部】（準特選）田久保 凜夏

◆千葉県アンサンブルコンテスト印旛地区予選

管打楽器6重奏 銀賞

木管打楽器4重奏 銀賞

◆成田関税会「税の標語」（優秀賞）信濃 里央

1月の主な行事予定

7日（水）	始業式	あいさつ運動 予餞会集会（1・2年）
8日（木）	～最終下校	16:40 給食開始 避難訓練
9日（金）	定例集金	
13日（火）	職員会議	
14日（水）	教育相談	1・2年（～27日）
17日（土）	～県内私立高校入試	
20日（火）	～最終下校	16:50 全校評議会
22日（木）	専門委員会	
23日（金）	英語検定	
30日（金）	新入生体験入学 新入生保護者説明会	

【ひとりで悩まないで】

*印西市教育センターこども相談室

☎0476-47-7830

*千葉県子どもと親のサポートセンター

☎0120-415-446

✉saposoudan@chiba-c.ed.jp

*24時間子供SOSダイヤル

☎0120-0-78310

